

Mail du 6 mai 2020
Du SNEP FSU 33
A la direction des sports de la ville de Bordeaux

Madame Dondain, Monsieur Debusschère,

Nous venons d'apprendre que les installations sportives de la ville de Bordeaux ne seront pas ouvertes aux collégiens à partir du 18 mai car uniquement réservées aux élèves des écoles élémentaires et à l'accueil parascolaire.

Nous avons bien conscience des problèmes importants que l'ouverture des écoles et collèges vous occasionnent dans cette période difficile.

Au vu du calendrier de reprise des écoles maternelles et élémentaires ainsi que des modalités d'organisation des écoles, des restrictions de déplacement des scolaires, les installations sportives de la ville de Bordeaux ne seront certainement pas occupées à plein temps.

Ces installations sportives sont les salles de classe de nos élèves et sans l'accès à celles-ci, pratiquement aucune Activité Physique et Sportive ne peut leur être proposée.

Nos élèves vont être en demande d'activités physiques après ces longues semaines d'abstinence. Ne rien pouvoir leur proposer va sûrement être très mal vécu aussi bien par eux que par leurs familles.

Nous espérons que des aménagements seront mis en place pour permettre à nos élèves de bénéficier d'une EPS digne de ce nom.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, mes sincères salutations.

Fabrice Allain,
Secrétaire départemental du SNEP/FSU